

EL PROCESO DE LA EEA3 Y LOS ENCUENTROS REGIONALES/NACIONALES*

1. LA ASAMBLEA COMO UN PROCESO

Pienso que todos somos conscientes de que queda todavía mucho trabajo por hacer en la comunicación de la información acerca del proceso y los temas del proceso de Sibiu a nuestras Iglesias miembros. Seguiremos trabajando en ello como un tema urgente. Y espero que lo que Aldo y yo tenemos que decir forme parte de un proceso que se hará más claro para nuestras Iglesias miembros en Europa. Parte de nuestra esperanza en este Encuentro es que aquellos que asisten se lleven consigo a sus propias Iglesias y sus propios contextos lo que han aprendido sobre el modo en que se han planificado los siguientes 18 meses; que vosotros seréis mensajeros y embajadores. Pero para ser mensajeros y embajadores necesitáis tener claro el mensaje. Y esperamos que dejéis Roma con mayor claridad sobre este tema que cuando llegasteis.

Los que estuvieron implicados en la primera sesión de planificación de la EEA3 tenían claro que este no debería ser

*Traducción de la lengua inglesa al español de la Prof. Dra. Rosa Herrera García. Revisión técnica y teológica del Prof. Dr. Fernando Rodríguez Garrapucho.